

la Tribune.fr, 11 décembre 2013

🏠 > OPINIONS > BLOGS >

La Métropole du Grand Paris, c'est lui



Alexis Bachelay, quadra fraîchement élu des Hauts de Seine, n'était au départ guère passionné par le sujet du Grand Paris.

👤 Jean-Pierre Gonguet | 11/12/2013, 15:20 - 913 mots

Ce député quadra non cumulard est à l'origine du "coup de force" de l'été qui aboutit au texte sur la Métropole du Grand Paris actuellement discuté à l'Assemblée. Cet élu des Hauts de Seine est métropolitain dans l'âme doté de convictions politiques fermes.

Alexis Bachelay n'est pas un chaud partisan du consensus. C'est même pour cela qu'il est en train de faire enfin adopter par l'Assemblée cette Métropole du Grand Paris que les sénateurs ont déchiquetée au mois de juin. Un dossier un peu pourri dont personne au groupe socialiste n'a voulu se charger pendant des mois. Un dossier en déshérence pendant plus d'un an.

SUR LE MÊME SUJET

- > « Le Grand Paris Express devra être le métro le plus numérique du monde ! »
- > Grand Paris : la sécurité de l'approvisionnement énergétique en question
- > Grand Paris : signature du premier Contrat de